

La lettre de liaison est adressée, par courriel, à tous nos membres et amis et installée sur notre site, rubrique « INFO ».

De nombreuses informations sont accessibles sur notre site internet : <http://uniondesa.fr>

La lettre de liaison "QUOI DE NEUF ?" a pour objectif de vous communiquer des informations sur les activités de l'UNION des "A" et de ses associations adhérentes. Merci de nous tenir informés sur l'ensemble de nos activités.
C'est la rentrée, après un été "Olympique" l'Union des A reprend ses activités hélas avec de bien tristes nouvelles.

TRISTES NOUVELLES : C'est avec tristesse que nous vous faisons part du décès de notre ami Alain Beslant, Président de l'"A DE TOULON" Association des Anciens et Anciennes Élèves du Lycée Peiresc - Dumont d'Urville, Trésorier adjoint et Membre du Comité Directeur de l'Union des A depuis le congrès de Toulon de 2007, survenu le jeudi 22 août à l'âge de 84 ans.

En page jointe, un hommage qui lui est rendu par François Escoube, membre du Comité Directeur.

L'association des anciens élèves des collèges Courbet - Jules Ferry, de l'École Pratique et de la Cité Scolaire Boucher de Perthes d'Abbeville vient de nous faire part du décès de Jacques Trouvé Membre Honoraire de notre Comité Directeur.

Un hommage lui sera rendu dans notre prochain Quoi de Neuf ?.

L'Union des A prend part à la douleur des familles et les assure de toute sa sympathie.

RÉORGANISATION : Alain Beslant, trésorier adjoint, avait en charge de nombreuses activités notamment la partie informatique (relations avec les associations, fichier des associations, relance des cotisations, site internet, site Anumly, rédaction du Bulletin Fédéral, expédition des courriers postaux et mails ...).

Alain savait persuader les associations de régler leur cotisation. Son efficacité manque à notre trésorerie.

Depuis les problèmes de santé d'Alain, nous nous sommes efforcés de prendre la relève en nous répartissant les activités. Face à l'ampleur de la tâche, il n'a pas été facile de trouver des volontaires !

L'inexpérience de certains fait que le travail n'est pas parfait mais sachez que nous faisons tout notre possible pour nous améliorer. L'idéal serait qu'une relève, plus jeune, vienne nous aider. Malgré l'évolution des mentalités, on peut rêver !

MAISON DES LYCÉENNES : La mise à jour du site de la Maison des Lycéennes est réalisée par Morwena L'Hénoret.

La réflexion sur le projet de transformation de l'Union des A en fondation concernant la Maison des Lycéennes se poursuit.

COURRIER DES "A" : Si vous souhaitez faire paraître un article, vous pouvez nous le faire parvenir en format PDF. Il sera ensuite installé sur notre site sous la rubrique "Info-Courrier des A". Une information sera diffusée sur la lettre de liaison.

Exemple : Le livre du Centenaire du lycée Louis Couffignal vient de paraître. Lien direct : [Cliquer ici](#)

PUBLICATION : Pour une meilleure communication, nous proposons à chaque association de disposer d'un site internet, d'y installer leur publication et de nous communiquer le lien que nous diffuserons sur la lettre de liaison.

Exemple : Mieux connaître Louis Couffignal. Lien direct : [Cliquer ici](#)

FACEBOOK : Une page et un compte en relation avec l'UNION des "A"

Page « UNION des "A" » Lien : <https://www.facebook.com/uniondesa>

Compte « UNION des "A" & Maison des Lycéennes » Lien : <https://www.facebook.com/groups/716891688859455>

Si votre association dispose d'un compte FACEBOOK, faites-nous profiter de vos expériences en les partageant.

Exemple : Sortie de Rentrée de la SOTEC Lien : <https://www.facebook.com/sotecouffignal>

